

Présentation de l'association « Le Flambeau de la Vie »

Le Flambeau de la Vie est une association à but non lucratif régie par la loi du 1er juillet 1901.

SIRET : 989 283 593 00014 – **RNA** : W751279457

Son siège social est situé à **Paris**.



L'association a pour objet principal l'organisation de la course solidaire « **Le Flambeau de la Vie** », un événement annuel de sensibilisation au don d'organes et de tissus, **organisé en collaboration** avec des équipes hospitalières de **l'AP-HP**.

Plus largement, l'association œuvre pour :

- La sensibilisation au **don d'organes et de tissus** auprès du grand public, à travers des **activités physiques** ouvertes à **tous**, favorisant l'inclusion et l'engagement citoyen ;
- La promotion du **sport-santé** et de **l'activité physique** adaptée pour les personnes greffées ou en attente de greffe ;
- La participation à des **recherches médicales**, afin de contribuer à l'amélioration des soins et de la réhabilitation post-greffe, en valorisant **l'expérience patient** et en intégrant les apports des nouvelles technologies et de **l'intelligence artificielle**.

Les ressources de l'association proviennent de **partenariats institutionnels et privés**, notamment dans le domaine de la santé, ainsi que de **cotisations, dons et subventions**.

Presentation of the Association "The Torch of Life"

The Torch of Life is a non-profit organization governed by the French Law of July 1st, 1901.

SIRET: 989 283 593 00014 – **RNA:** W751279457

Its registered office is located in **Paris, France**.



The association's main objective is the organization of the solidarity run "**The Torch of Life**", an annual awareness event aimed at promoting organ and tissue, **organized in collaboration** with medical teams from **AP-HP** (Assistance Publique – Hôpitaux de Paris).

More broadly, the association is committed to:

- Raising public awareness about **organ and tissue donation** through **open, inclusive physical activities** that promote community engagement and social inclusion.
- Promoting **health through sport** and **physical activity** for transplant recipients and people on transplant waiting lists.
- Participating in **medical research**, to contribute to improved care and rehabilitation through physical activity, while highlighting the **patient's perspective** and integrating advances in new technologies and **artificial intelligence**.

The association's funding comes from **institutional and private partnerships**, especially in the health sector, as well as **membership fees, donations, and public or private grants**.